

Herzlichen Dank

Ganz herzlichen Dank für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen, für die stummen Umarmungen und lieben Gedanken, Händedrucke sowie für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

Hans Rindlisbacher

Auch herzlich danken wir für die fürsorgliche medizinische Betreuung und Pflege, den tröstenden Gottesdienst sowie für die prächtigen Blumen und grosszügigen Spenden. All dies hat und wird uns unwahrscheinlich über die schwere Zeit helfen und uns trösten.

Worb, im Juli 2018

Die Trauerfamilie